

Communiqué de presse

Rapport à l'attention de la CDAS sur la situation de l'accueil extrafamilial des enfants dans les cantons

Berne, 31 octobre 2024 - L'Institut de sciences politiques de l'Université de Berne a mené, en collaboration avec les secrétariats généraux de la CDAS et de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux de l'instruction publique (CDIP), une enquête auprès des responsables cantonaux en matière d'accueil extrafamilial et parascolaire des enfants. Les principaux résultats et chiffres sont présentés dans un rapport à l'attention de la CDAS publié aujourd'hui.

L'enquête, réalisée dans le cadre d'un projet de thèse sur la politique familiale des cantons, a permis d'actualiser des indicateurs clés par rapport au dernier état des lieux de 2020 (voir le [rapport Ecoplan](#)) et d'en relever de nouveaux. Elle révèle entre autres l'évolution du nombre de places d'accueil dans le domaine de la petite enfance ainsi que le nombre d'enfants pris en charge au niveau parascolaire. Le rapport fournit en outre pour la première fois une vue d'ensemble des dépenses cantonales pour le subventionnement des frais à la charge des parents dans le domaine de l'accueil extrafamilial et parascolaire. Ces dépenses des cantons (sans les contributions des communes) se sont élevées l'an dernier à 489 millions de francs au total.

Renseignements complémentaires :

Gaby Szöllösy ; 031 320 29 95 ; gaby.szoelloesy@sodk.ch

Martin Allemann ; 031 320 29 97 ; martin.allemann@sodk.ch

Pierre Lüssi ; pierre.luessi@unibe.ch